



よしかい育子の 「しんぶん赤旗」読者だより

部内資料

編集・発行

2012, 9, 16 NO. 200

よしかい育子
4 6 5 - 7 0 7 1
小川ゆうじ
4 6 6 - 8 8 8 7
なんでも相談所
4 6 5 - 9 9 3 9

生活・法律相談・ご意見もお気軽にお寄せ下さい

小川・吉開

検索

なんでも相談の開設は
月・水・金の
午前10時～正午
無料・弁護士相談
10月12日（金）
午後18時～20時
予約が必要です

福祉風呂のボイラーは、まだ数年は持つ

9月議会 私の一般質問の報告

福祉風呂の存続を求める 吉開

ふれ愛センターは平成10年のオープンで、福祉風呂のボイラー設備も点検修理をしながら、14年が経過しています。修理費用との兼ね合いで、あまり費用がかさむようなら本体を交換したほうが良いということになると思いますが、ボイラー本体の交換時期を見極めて、福祉風呂を安定的に運営することが必要です。福祉風呂の存続について町長の見解を求めます。

担当課の答弁

福祉風呂のボイラーは、燃料にガスを使用しているので汚れが少ないため、業者によると耐用年数は20年ぐらいでまだ数年は持つとのこと。点検ごとの部品交換や修理をこまめに行うことで今後安定して継続していくことは可能である。
設備の復旧が困難になれば費用対効果を考え、大きな改修の必要性を判断する。

できる限り続けたい

町長

お年寄りにとって、福祉風呂は憩いの場であり、健康維持の場になっていることは十分認識している。今後、年に1回きちんと点検をして、できる限りの範囲で続けていきたい。

夏場の休業はやめるべき

町当局は、節電、点検と清掃のために福祉風呂を年1回休業することを明らかにしました。

私は先月6日から10日まで福祉風呂を休業したことにより、「福祉風呂の休業中は、一人で家の風呂に入るのが怖いので体を拭いて我慢する。」という高齢者がいる。年1回の休業は、汗をかき夏場に行うべきでないと感じました。

町当局は、「休業時期は今後検討するが一番電力が利用されやすい夏がポイントに考えないといけない。そうなったときはご理解をお願いしたい。」と答えました。

新しい教育委員が任命される

石谷茂樹教育委員長が任期満了により退任するため、9月6日、9月議会本会議において新しく教育委員に、矢島清美氏（現在田尻中学校 PTA 副会長・母親代表）が任命されました。任期は平成24年度10月1日よりから28年9月30日まで

施設の拡充で高学年の学童保育実施を求める

4年生まで学童保育の実施は？

吉開

私は、6月議会でも小学6年生までの高学年保育を求め、まずは泉佐野市でも実施している小学4年生まで、長期休業だけでも実施を求めました。町長は「教育長と教育委員会とも一度話をし、どこが問題でどうすれば預かることができるのか、4年生に限りですが話をしているかなと思う。」と答えました。まずは、泉佐野市と同様に4年生までの実施を求める。

今の施設では安全面で不可能

町長

6月議会では4年生だけはと話をしたが、その後、人数のこと聞いたら、今の施設で4年生希望する全員預かるのは安全面で不可能である。

「母親が安心して働けるように、高学年保育をやってほしい」と切実な声

私は、保護者のこの声に答えるよう、また、「原町長は、女性の社会進出しやすい環境づくりを公約に掲げている。それを実現するには、共産党が提案している施設の拡充しかない」と感じました。



共産党の提案

JA 大阪泉州

原田骨院

消防センター

(町有空き地)

「広場」に整備して学童保育を移転し施設を拡充すれば高学年保育も実施が可能に